

EL LEGITIMISTA

PERIÓDICO CATÓLICO-MONÁRQUICO

SE PUBLICA LOS SÁBADOS

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

En toda España TRES meses. 2 pesetas
Extranjero.—Unión Postal UN año. 14 "
Ultramar y demás naciones, UN año. 12 "
Números sueltos. 10 céntos.

PAGOS ANTICIPADOS.

«El Catolicismo y el Liberalismo son sistemas de doctrinas y de procedimientos esencialmente opuestos; forzoso se hace, pues, reconocer, aunque cueste y amargue, que no se és íntegramente católico sino en cuanto se és íntegramente antiliberal.»—Sardá y Salvany.—EL LIBERALISMO ES PECADO.—Aprobado por la S. C. del Índice.

CONDICIONES DE LA PUBLICACIÓN

Se suscribe: En la administración, Escuelas, 8, Imprenta de "El Progreso Industrial."
En Madrid, en la librería de D. Benito Perdiguero, San Martín, 8.
Anuncios: Por una vez 10 céntimos línea; por varias veces reclamos y comunicados á precios convencionales.
NO SE DEVUELVEN ORIGINALES.

SECCIÓN RELIGIOSA

SANTORAL.

Sáb. 28.—S. Román, S. Teófilo, S. Justo, S. Rufino y San Macario.—*Anima Indulgencia plenaria.*

MARZO.—TIENE 31 DIAS

Está Consagrado al Patriarca San José

Dom. 1.—*III de Cuaresma.*—El Sto. Angel de la Guarda, Santas Antonina y Eudoxia y S. Rosendo, ob., *Anima Indulgencia plenaria.*

Lun. 2.—San Simplicio, San Pablo, San Lucio, y Santa Genara.—*Indulgencia plenaria.*

Mar. 3.—Sts. Emeterio y Celedonio, mrs., S. Marino, San Ticiano y Sta. Cunegunda, vg.—*Indulgencia plenaria*

Miér. 4.—S. Casimiro, S. Lucio, S. Cayo y S. Arcadio.—*Indulgencia plenaria.*

Juev. 5.—S. Eusebio, mr., S. Teófilo, ob., S. Adrián y Nuestra Señora de Africa.—*Indulgencia plenaria.*

Vier. 6.—S. Victor, S. Victorino, S. Cirilo, S. Olegario y Sta. Coleta.—*Indulgencia plenaria*

Valdepeñas 28 de Febrero de 1891.

CARTA DEL SR. DUQUE DE MADRID.

Venecia 17 de Febrero del 91.

Mi querido Barrio y Mier: Más que á ti, me felicito á mí propio por el brillante resultado de tu elección. Tu derrota en nada hubiese amenguado tus méritos, dadas las inauditas condiciones en que se ha planteado el sufragio; pero tu victoria refluye en honor y provecho de la causa que saluda en ti una de sus más legítimas esperanzas.

Da las gracias en mi nombre á tus electores por su admirable constancia, á la que tú sabrás corresponder con los relevantes servicios que todos esperamos de ti.

A tu experiencia confío, por de pronto, la defensa de aquellos compañeros tuyos que, como Solferino y Casasola, Olazábal y Mella, Llorens y España, se han visto despojados de su derecho, no por la voluntad de los electores, sino por las coacciones y violencias de sus enemigos.

Si no puedes obtener para ellos justicia, que conste al menos tu enérgica y motivada protesta.

También cuento con ella, tan elocuente y autorizada como pueden formularla tus labios, cuando se inauguren en las Cortes debates sobre la cuestión de principios.

Afirma valerosa y claramente los nuestros sin consideración ninguna hacia los que traten de falsearlos, y haz ver al país lo que somos y lo que siempre hemos sido.

Sobre cuestiones de detalle, Melgar te hará conocer privadamente cuáles son mis deseos.

Que Dios te ilumine y te sostenga, mi querido Barrio y Mier, como de corazón lo desea Tu afectísimo

CARLOS.

¡NEKAM!

«El mejor remedio de combatir á la masonería es darla á conocer.»
LUZ Y TINIEBLAS por Mr. Cartier.

Persistiendo en nuestro noble propósito de

revelar *urbi et orbe*, si posible fuera, los misterios, intrigas y crímenes que tienen lugar en esos conventículos y conciliábulos, que bien pudieran denominarse verdaderas Sinagogas de Satanás, vamos hoy á hacer *¡luz!*, según la gráfica expresión de la *jerga tripunteada*, y descubrir una de tantas PATRAÑAS masónicas, puesto que no son otras cosas las ridiculeces, que en sus abominables antros practican los hijos del moderno progreso. (?)

Algunos de nuestros lectores (y no lo tomen á descortesía, porque nadie está obligado á conocer el idioma hebreo) ignorarán la significación y alcance que tiene en el mundo de la escuadra y del triángulo esta terrible y sentenciosa palabra:

¡Nekam!... ¡Venganza!...

Tan amenazadora frase, una vez pronunciada por los hijos de la viuda, vá dirigida, ó contra aquel h. que fué perjuro á la Orden., ó contra el periodista católico, que, sin temor al puñal de las logias, se atreve á publicar las inicuas tramas de la *secta enmandilada*; cientos ejemplos de uno y otro caso registra la historia, y entre ellos merecen especial mención los asesinatos de Rossi, ministro de Pio IX, masón perjuro, que volvió al seno de la Iglesia Católica, el de William Morgam, periodista en los Estados Unidos, miembro en otro tiempo de la logia *La Rama del Olivo*, y el del glorioso mártir del Ecuador, García Moreno.

¡Nekam!... ¡Venganza!... gritan furiosos en sus cavernas los descendientes de la histórica y sucia cabra de Salomón, semejantes á las fieras cuando se ven descubiertas en sus guaridas.

Vamos á decir quien es el *huérf.* encargado de ejecutar la venganza masónica.

Entre los primeros grados capitulares de esta tenebrosa asociación se encuentra *El Elegido*, grado que resume á su vez otros tres (esto se multiplica y acrecienta como la mala yerba), que son: Maestro Elegido por los Nueve, Ilustre Elegido por los quince y Sublime Caballero Elegido. (Aquí todos son *Maestros, Ilustres, Sublimes* y *Grandes*, pero ¡qué grandes!)

En la recepción de estos iniciados se cuenta la fabulosa leyenda de Hiram, y hácese representar el descubrimiento de tres asesinos de este marido, digno de tal consorte y de tales hijos; aquellos (los asesinos) se llaman Abibala, Sterkin y Oterfurt, que simbolizan la Tiranía Política, el Fanatismo Religioso, (!ya salí!) y la Ignorancia, su hija (¡es natural!)

Alumbrado por Eblis (Lucifer, según ellos principio del bien), el aspirante ha visto un... ¿qué dirán Uds?... pues, un *can* (¡amor á la raza!), que sacia su sed en una fuente viva en el fondo de un barranco, y que al verle se refugió en una caverna que servía de retiro á Abibala, el principal asesino de Hiram.

Los nueve *maestros* eligen, entonces, al aspirante para que lleve á efecto la venganza y... ¡ahora viene lo bueno!

Ejecútase ésta en un maniquí que figura Abibala. El neófito recibe la enseñanza práctica del asesinato (¡qué *humanitaria*, qué *fraternal*, qué *benéfica* es la cuadrilla del Gr. Alb.); dícenle lo que ha de hacer para matar á un hombre y obedece. Condúcenle á la ca-

verna, hiere á puñaladas al muñeco en los sitios que se le indican y corta la cabeza de Abibala.

¡Cuánta perfidia, cuánta mentira y cuánto refinamiento en el crimen!

Todo el tiempo que dura ésta ridícula al par que repugnante pantomima, no cesan los h. de gritar, cual una caterva de verdaderos endemoniados:

¡Nekam!... ¡Nekam!... ¡Venganza!... ¡Venganza!...

La enseñanza del grado es la siguiente, tomada á la letra del Ritual: «LA VENGANZA ES UN ACTO DE VIRTUD, desde el momento que lo ordena un poder legítimo» (léase los jefes de la secta, y aquí se vé á las claras el despotismo y servilismo que reina y gobierna en las *cuadradas triangulares*.) Dice el catecismo del referido grado al explicar la payasada que dejamos ligeramente escrita: «Cuando se trata de castigar á un traidor (para la Hermandad., la palabra *traidor* equivale á la de perjuro á ella ó denunciador de sus criminales patrañas) no debe herirsele á la luz del día. (¡Ah cobardes! ¡Qui male agit, odit lucem!) El castigo del perjuro y del falso hermano ha de cumplirse de un modo discreto. (¡Dios nos libre de semejante *discreción!*)

Sigue después la fábula de la captura de los otros dos ilusorios asesinos de Hiram, Sterkin y Oterfurt; más, renunciamos á describirlos porque son otras tantas sandeces como las arriba relatadas, idénticos asesinatos é igual maniquí.

No dejaría de ser grotesca, si no fuera impia, la enseñanza del Ritual en los dos últimos grados de *Elegido*. En la del primero, Ilustre Elegido por los quince, se refiere: «¡Fuera y no vivan sobre la tierra los inútiles para la generación!» (¡A lo que estamos, tuerta!) esto es: «¡Fuera, que desaparezcan los sacerdotes, los monjes y las religiosas!» Y nosotros les diremos: «¡Y las oraciones y la religión?» Ellos nos responderán: «¡Maldita la falta que nos hacen los rezos, ni Dios; crezcamos y multipliquémosnos y digamos con las bestias: ¡viva el amor libre!»

La enseñanza del último grado vengador, Sublime Caballero Elegido, es ésta: LOS EJECUTORES DE LAS VENGANZAS MASÓNICAS SERÁN SIEMPRE RECOMPENSADOS.»

Al leer y meditar sobre todo lo escrito, de los lábios sinceros de cualquiera de nuestros lectores brotará la siguiente y natural declaración: Preciso es confesar, que la moralidad en las logias está bajo cero, mejor dicho, es maltratada cruelmente.

¡Infeliz de aquel contra quien se pronuncie en la Sinagoga de Satanás el fatídico ¡Nekam!..., se levanten contra el las manos izquierdas de los asistentes al conciliábulo y se tire en su honor la *batería de luto!* desde ésta fecha la Masonería considera como muerto al individuo sacrificado á su injusta venganza; viva desde luego prevenido, porque el puñal homicida de un h. estará siempre pronto á herirle por la espalda y protegido por las tinieblas de la noche.

¡Bien dijo un célebre escritor católico que, la franc-masonería era una asociación tenebro-